



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17988

10/10/2017

50609

AUTOR/A: ALONSO CANTORNÉ, Félix (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el día 5 de diciembre de 2017, el Ministro de Fomento presentó el Plan de Cercanías de Asturias con una inversión que supera los 580 millones de euros destinados tanto a la mejora de la infraestructura, como del material rodante, estaciones y, por ende, del servicio.

El Plan de Cercanías de Asturias supondrá un beneficio en cuanto a fiabilidad y seguridad de la infraestructura, seguridad, accesibilidad y confort para viajeros así como minimizar el número de incidencias.

Madrid, 12 de febrero de 2018